
はじめに、こちらのパンフレットに目を通していただいてありがとうございます。
当期委員長の青梅市の鈴の音保育園の舘盛人と申します。

この度、より元気溢れる青年委員会のために皆様に呼びかけをさせて頂いております。

皆様は保育園の運営という責任ある多忙な毎日をお過ごしの事と存じます。
保育園の運営に関する仕事は、子ども達の日々の生活から、園の運営や人事、行政・
経理関係の処理、または、社会・地域の変化や、制度の動向、さらにはコロナ対策…
園の運営・将来に関わる仕事は多岐にわたり、子ども達の成長を実感できる一方で、
運営者として孤独な面もあると思います。

青年委員会はそんな皆様が、視点や立場を変えて交流し活躍のできる場になりたいと
考えております。皆様の成長や日々の充実がそれぞれの園そして東京の保育の質の向
上に繋がります。

ぜひ一緒に活動いたしませんか。私たちは皆様を大歓迎いたします。
どうぞよろしくお願いいたします。

委員長からのメッセージ

一般社団法人東京都民間保育園協会　青年委員会

一般社団法人東京都民間保育園協会　青年委員会https://tokyominpokyo.jp/committee.html
TEL 03-5287-5761　　FAX 03-5287-4628
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青年委員会は一般社団法人東京都民間保育協会の内部組織（特別委員会）として設置されるとともに、日本保育協会青年部、
全国私立保育連盟青年会議の東京組織でもあります。
青年委員会の委員は、協会会員園に所属する５０歳未満の者で構成され、協会の目的を増進するとともに、次代の保育界を
担うため様々な保育事業や組織活動に積極的に参加し、青年の特性を発揮し、自己を研鑽することを目的にしています。

一般社団法人東京都民間保育園協会
青年委員会

青年委員会は、園長や副園長のみならず、保育士、事務員、用務員等、
どなたでも参加出来ます。
園で抱える悩みや疑問を相談し合える場でもあります。
多くの先生方との交流を深め、横の繋がりを増やしていきましょう！
入会していないと参加できない活動もありますよ。
あなたの入会、お待ちしています！！

主な事業

入会案内

入会申込書に必要事項をご記入のうえ、
民保協事務局までお送りください。

民保協会員に所属する 50 歳未満の方
（園長・副園長・保育士・事務員・用務員等）

東京都民間保育園協会ホームページ
青年委員会入会案内ページへ！

入会方法

入会対象

会   費

お問い合わせ

一人年額 5,000 円

https://tokyominpokyo.jp

東京都民間保育園協会事務局

T E L 03 - 5287 - 5761
FAX 03 -5287 - 4628

〒169-0072
東京都新宿区大久保 3-10-1  東京都大久保分庁舎 201

30 代：女性
● 民間保育園協会活動への協力
TOKYO保育園フェアや全国大会の運営

● 全国組織（日保協青年部・全私保青年会議）への協力
全国組織への参加・出向、大会・セミナーへの参加

20 代：女性

青年委員会に加入したことで、
今日までの保育界を担ってこら
れた方々とかかわりを持つこと
ができ、現在に至る過程や今後
の方向性など、保育や制度につ
いてより明確に理解することが
できました。
自園の運営を考えていく材料や
アイデアを得られています。

役職や仕事内容上、孤独
な部分が沢山ありますが、
同じ境遇の悩みや課題を
抱える同世代や先輩世代
の方と知り合うことがで
きて、情報共有すること
ができました！！

30 代：男性

● 委員が自己研鑽できる事業
会員による自主的研修会等の運営
会員による研究会運営
親睦を深める為のレクリエーション及び情報交換会
全国の保育施設見学及びその地域青年部との交流等

1つの法人ではできない様々な
事をもっともっと経験できる場
にしたいです。将来的には国や
都の制度設計に関わる人材を輩
出したり、保育の研究者と次世
代の保育を一緒に研究する事が
できたらいいですね。
また、日本の保育だけでなく世
界の保育に触れられる海外研修
なども行いたいと思います。

これからのこの業界が心配で加入し
ました！クラウドファンディングで
認可保育園を設立したとか、職員用
のカフェや食堂、寮を併設したとか。
参加することで、これからの時代に
合った保育運営に参考になる情報や
人脈との出会いに期待してます。

20 代：女性

40 代：女性

40 代：男性

日本で初めての保育所は明
治初期。そこから大正・昭
和・平成・令和と 5つの時
代が流れ、その中で多様な
保育ニーズ、保護者の働き
方の改革等々、今なお様々
に変化しています。
通信システムも５Gとなっ
た今、次世代の保育につい
て一緒に考えていきません
か？


